

JMD VILLAVERDE

El distrito de Villaverde dio la bienvenida a la Navidad, la época más mágica del año, con el encendido de la iluminación navideña en la emblemática plaza de Ágata. Un evento que comenzó con la actuación especial de los alumnos de viento de la Escuela Municipal de Música, quienes llenaron la plaza con melodías navideñas. La iluminación de este año simboliza el compromiso de Villaverde con el bienestar de sus ciudadanos y el deseo de construir un distrito lleno de calidez y luz.

CENTRO CULTURAL ÁGATA

Y como no hay Navidad sin luces y tampoco sin Belén, el martes 3 de diciembre, a las 19:30, inauguramos el Belén de la Junta Municipal en el hall del Centro Sociocultural Ágata. Un acto en el que hemos contado con el coro de la Escuela Municipal de Música de Ágata, que interpretó villancicos para animar la velada. El Belén, de la Asociación Belenista de la Comunidad de Madrid "La Milagrosa", permanecerá en el centro hasta el 8 de enero.

Además, en el centro se han programado otras actividades navideñas. Primero, el viernes 20, la Coral Amadeo Vives ofrecerá un concierto de villancicos a las 19:00 en el centro. Y para los más pequeños, llega la obra de teatro infantil *Lily y la Navidad* de la compañía Sonrisas Mágicas, sobre un ángel de la guarda que tiene que encontrar los juguetes que su protegida ha pedido en Nochebuena. Actuarán el viernes 27 a las 18:00, y las entradas estarán disponibles a partir del lunes 23 de diciembre.

CONCIERTOS EN LAS PARROQUIAS

La actividad navideña del Distrito se complementará con los conciertos de Navidad que se celebrarán en siete parroquias de Villaverde, llevando la Navidad a todos los barrios. El viernes 13, a las 20:00, la Iglesia de San Jaime acoge el concierto de villancicos *Navidad renacentista* con las voces del grupo Ethnicum Ensemble. El sábado 14, a las 21:00 All4Gospel traerá el *pop & gospel* navideño a la Iglesia de Nuestra Señora de los Desamparados. La semana siguiente, en la Iglesia de María Madre del Amor Hermoso, el Coro de Actores interpretará villancicos *Historias de Navidad*, el viernes 20 a las 20:00. Y el sábado 21, a las 20:30 celebramos la Gala *Concierto de Año Nuevo 2025* con grandes vales, brindis y villancicos en la Iglesia de San Andrés. Para terminar el año, el lunes 23, en la Iglesia de San Clemente Romano, interpretarán *El Mesías* de G.F. Haendel en el Oratorio de Navidad (20:30); el viernes 27, entramos en el nuevo año con la *lirica de Viaje Project* en la Iglesia de San Mateo (20:00), y el sábado 28, escucharemos villancicos internacionales gracias a la Coral Allegro Pinar de Chamartín, en la Iglesia de San Pedro Nolasco (19:30).

Durante el mes de diciembre, los Centros Culturales de Villaverde han programado actividades, talleres y espectáculos para adentrarnos en las fiestas.

CENTRO SOCIOCULTURAL BOHEMIOS

El CSC Bohemios dará la bienvenida a la Navidad con un gran concierto el domingo 22 de diciembre a las 12:00. Organizado por la asociación de vecinos en colaboración con la Junta Municipal de Villaverde y con las voces de la soprano lírica Nancy Catalina y el tenor Karim Farhan, interpretarán villancicos clásicos como el *Adeste Fideles*, *El tamborilero* o *Noche de paz*. La entrada será libre hasta completar el aforo.

# UNA NAVIDAD en Villaverde cálida y llena de luz



ACTIVIDADES  
CULTURALES Y  
NAVIDEÑAS este  
mes en el Distrito



El viernes 20, a las 19:00, el Coro Turrón interpretará villancicos de *gospel* en el centro. El viernes 27, a las 18:00, la compañía Ditrambo representará la obra *Volver a ser niño*, una historia para que los adultos vuelvan a ser niños y disfrutar en familia.

Además, del 2 de diciembre al lunes 23, estarán expuestas en el centro en primer lugar la *Exposición de artesanía navideña* por Dña. Paquita Torres Gómez; y la *Exposición de dibujos Disney*, de la mano del artista Ángel Velázquez, con su gran colección de obras dibujadas con la técnica de lápiz-carbón.

Este mes continúan las propuestas culturales en el centro. Así, el día 13 a las 19:00 la compañía Novellón representará el espectáculo *Pasión por la danza*, un viaje a través del variado y rico folclore español.

Otra actividad que sigue en diciembre es el *Ciclo de conferencias: arte e historia*. El miércoles 4 presentan la conferencia *Palacios y las artes decorativas*; el 11 conoceremos *Curiosidades de la historia*, y el 18 descubriremos a *La Roldana. La escultora*. Distintas historiadoras nos acompañarán en las distintas sesiones gratuitas que comienzan a las 11:00 con inscripción previa.

CENTRO SOCIOCULTURAL SANTA PETRONILA

El Centro Cultural Santa Petronila organiza un concierto de villancicos de la Coral Jácará el viernes 20 de diciembre a las 19:00. Pueden recogerse las invitaciones para el espectáculo *Vive la Navidad* el mismo día de la actuación a partir de las 11:00.

El viernes 13 a las 18:00, los más pequeños tendrán la oportunidad de adentrarse en el mundo de la poesía con la función *Disney and Poetry*, en la que transformarán las conocidas letras de Disney en poesía, para poner en relieve la belleza lírica de estas obras.

En el centro no podía faltar el teatro navideño con la representación de la obra *Navidad más allá de Makalu*, de la compañía Salto al Vacío. Actuarán el viernes 27 a las 18:00.

Este diciembre el CSC Santa Petronila acoge la exposición fotográfica *Nostalgia de juventud*, el proyecto de la Asociación Amigos Fotógrafos que resulta en un pequeño homenaje gráfico a quien ha marcado nuestras vidas, como son nuestros mayores. Permanecerá abierta hasta el día 30 de este mes.

Para estas navidades, el concejal del Distrito, Orlando Chacón Tabares, ha animado a los vecinos a compartir el espíritu de unidad y esperanza propio de estas fechas. "La Navidad en Villaverde no solo ilumina nuestras calles, sino también nuestros corazones. Es el momento de reflexionar sobre lo que hemos logrado como distrito y proyectarnos hacia un futuro lleno de oportunidades y solidaridad", ha transmitido el concejal.

Donde el trato personalizado da calidad y confianza

Tú tienes la llave: compra en Villaverde

Porque en él trabajan vecinos, amigos y familiares

Genera riqueza y da vida a las calles

ESTAS FIESTAS yo compro en mi barrio: ¿Y TÚ?

VILLAVERDE